

# Carta dirigida al Doctor

## Alfonso Pérez Romo

*Carlos Landeros Gallegos*

(Domicilio conocido)

Muy estimado Doctor:

**N**o sé si ya sabrás que finalmente el próximo domingo 28 de enero reabrirá sus puertas la Plaza de Toros México, con un cartel que encabezan Roca Rey y Joselito Adame, única figura de la torería mexicana, quien, por cierto, me recuerda a Manolito Mejía. Los demás carteles anunciados, fuera de dos, que encabezan Sebastián Castella y Hermoso de Mendoza, en su despedida de los ruedos este último, sería mejor que fueran a

plazas como la de Teocaltiche o la de La Chona. La Fiesta Brava en México la están acabando los organizadores desde dentro y no solamente los enemigos de ésta.

Estoy seguro de que ya sabes que tu hijo Juan está preparando un festival taurino a beneficio del orfanato del padre Toño, al que tú contribuiste en su realización hace ya varias décadas.

Te informo que para el festival de tu reaparición en la Plaza Monumental de Aguascalientes, el próximo 2 de octubre, Juan ha integrado un cartel verdaderamente de lujo, formado por tu amigo Rafael Rodríguez, de quien alguna vez me comentaste que, cuando lo enseñó a torear el maestro Espinosa, el Volcán de Aguascalientes se apagó. También está Manolete, de quien eres gran admirador. Me comentabas de su apariencia triste —¿o trágica, debería decir yo?—. Alguna vez no te entusias mó mucho porque afirmabas que siempre realizaba la misma faena. También estará el gitanazo acapulqueño Antonio Lomelín y está en veremos la participación de José Tomás, de Roca Rey y, tal vez, sería fantástico, Morante de la Puebla. Te tengo una sorpresa más: partirá plaza tu querida y admirada rejoneadora Conchita Cintrón “la Diosa Rubia del Toreo”. Los novillos toros serán de una de las ganaderías más importantes del momento, La Punta, de don Francisco Madrazo.

Desde hace más de un año que te fuiste a tierras lejanas. Te extrañamos muchísimo y, desde luego, tus certeras opiniones sobre la tauromaquia que tan bien conoces. Si tienes alguna dificultad para tu transportación, debido a los problemas que tenemos con las líneas aéreas actualmente en nuestro país, te sugiero le pidas a san Pedro te preste el Pegaso blanco de Zeus para que llegues y desciendas volando al ruedo.

Te esperamos con los brazos abiertos.

P.D. Te sugiero que en las alforjas de la montura pongas una bota de buen mezcal, como a tí te gusta, para que mitigues la sed mientras vuelves a este valle de lágrimas, esta vez de alegría que nos dará tu regreso.